



S'il y a une révolution dont les Camerounais ont besoin en ce moment c'est une révolution mentale. Il est important de se questionner sur le modèle de citoyens que nous voulons être pour une société apaisée.

Doit-on dénoncer la tyrannie pour la remplacer par une démocratie chaotique?

Si la dénonciation a toute sa place, le respect des institutions l'a tout autant. Bâtir des institutions fortes pour déconstruire un système fondé sur la vénération d'un "monarque" paresseux, ne peut se faire si nous nous réfugions dans l'anarchie.

A mesure que nous avançons vers 2018, nous devons amorcer une réflexion sur la reconstruction d'un équilibre social et d'un modèle de citoyenneté.

Serge Espoir Matomba